

TOP		-Ö-
-----	--	-----

ı	٠ ١	V	o	rl	а	a	e
		•	v		u	ч	•

<ul><li></li></ul>				
Gremium	Kulturausschuss			
Sitzungsteil	öffentlich			
Datum	20.02.2006			

		Citzungatar		Abstimmungsergebnis			
	bisherige Beratungsfolge	Sitzungster min	einst.	mit Mehrheit		Ja-	Nein-
				angen.	abgel.	Stimmen	Stimmen
1							
2							
3							

Betreff Ballettförderung
Zum Schreiben/Zur Vorlage der Verwaltung vom
<u>Anlagen</u>

## **Beschlussvorschlag**

Der Kulturausschuss vergibt die Mittel im Ballettbereich wie folgt:

- Wie bisher werden an die Ballett-Akademie auch für das Haushaltsjahr 2006 15.000,-- € an Förderung gegeben.
- 2. Der Verein "Gesellschaft der Ballettfreunde der Region Nürnberg/Fürth Förderkreis des Ballett Centrums Nbg./Fürth e.V." erhält für 2006 eine Förderung von 3.835,-- €.
- 3. Der Verein "Ballett Forum Franken e.V." erhält für 2006 eine Förderung von 3.835,-- €.

## **Sachverhalt**

Zwischen den beiden Vereinen "Gesellschaft der Ballettfreunde der Region Nürnberg/Fürth – Förderkreis des Ballett Centrums Nbg./Fürth e.V." und "Ballett Forum Franken e.V." bestehen unterschiedliche Meinungen über die Verteilung der städtischen Mittel zur Ballettförderung. Vor diesem Hintergrund hat der Stadtrat im Rahmen der Haushaltsberatungen beschlossen, dass über die Verteilung der Mittel der Kulturausschuss beschließen sollte. Grundlage der Verteilung sollten die Mittel sein, die bisher für die Ballettförderung insgesamt zur Verfügung standen.

Insgesamt standen bisher 22.670,-- € zur Verfügung. Davon:

- 15.000,-- € für die Ballett-Akademie

Finanzielle Auswirkungen

- 5.110,-- € für die "Gesellschaft der Ballettfreunde"
- 2.560,-- € für das "Ballett Forum Franken"

Erinnert man sich allerdings der Stadtratsdiskussion um die Förderung der Ballett-Akademie, so wird schnell deutlich, dass die Förderung der Ballett-Akademie nicht in die aktuelle "Verteilungsdiskussion" einbezogen werden kann. Dem Stadtrat ging es damals bei dem Beschluss zur Förderung der Akademie um die Förderung einer beruflichen Ausbildungsinstitution. Eine Rücknahme oder Reduzierung dieser Förderung wäre alleine damit zu begründen, dass dieses Ziel durch die Akademie nicht erreicht wird.

So stehen die Mittel für die beiden Vereine zur Diskussion. Und hier muss allerdings festgestellt werden, dass die bisher praktizierte Ungleichbehandlung keinesfalls begründet werden kann. Deshalb schlägt die Verwaltung vor, aus den für die Vereine zur Verfügung stehenden Mitteln eine Summe zu bilden und diesen Betrag dann je zur Hälfte auf die beiden Vereine zu verteilen.

Das heißt sowohl die "Gesellschaft der Ballettfreunde" als auch das "Ballett Forum Franken" erhalten jeweils eine Förderung von 3.835,-- €.

jährliche Folgelasten

	nein ja Gesamtkosten	€	nein ja	€
	Veranschlagung im Haushalt			
	nein X ja bei Hst. 3430.7000	Budget-Nr.	im X Vwhh	Vmhh
	wenn nein, Deckungsvorschlag:			
	Zustimmung der Käm Beteiligte D	ienststellen:		
	liegt vor:	RpA weitere:		
	Beteiligung der Pflegerin/des Pflegers erforderlic	ch: 🗌 ja	□nein	
	Falls ja: Pflegerin/Pfleger wurde beteiligt	□ja	□nein	
J				
Ш	. BMPA/StR/SD zur Versendung mit der	r Tagesordnung		
Ш.	. Ref. IV			
	Fürth, 02.02.2006			
	Unterschrift des Referenten	Sachbearbeiter/in:		Tel.: